

Bolsonaro exhorte les Forces Armées dans son affrontement au Congrès et au Tribunal Suprême



Brasilia, 4 mai (RHC)- Le président du Brésil, Jair Bolsonaro appelle les forces armées pour qu'elles l'appuient contre ce qu'il a appelé des interférences dans son gouvernement de la part du Congrès et du Tribunal Suprême Fédéral.

Le président du Brésil, qui, au milieu de la crise du nouveau coronavirus a participé hier dimanche à une autre polémique marche dans la rue à Brasilia, la capitale, a critiqué le Congrès et le Tribunal Suprême Fédéral soulignant que l'on est arrivé à la limite faisant référence à ce qu'il qualifie d'interférences politiques du Tribunal Suprême Fédéral et du parlement dans ses actions de gouvernement et il a lancé un appel à ce propos aux forces armées qui sont aux côtés du peuple.

Les critiques de Bolsonaro ont à voir avec la décision du Tribunal Suprême Fédéral de suspendre l'expulsion du Brésil de 34 diplomates vénézuéliens du gouvernement du président légitime Nicolás Maduro et de l'ordre d'ouvrir une enquête contre lui pour déterminer s'il a commis un délit de fausseté idéologique, de coaction, de prévarication ou d'obstruction à la justice entre autres.

L'actuelle crise politique a commencé par les graves accusations faites par l'ex-ministre de la justice Sergio Moro qui a démissionné le 24 avril. Il a accusé Bolsonaro d'interférence politique dans la justice pour destituer Mauricio Valeixo, directeur général de la Police Fédérale et de ne pas avoir tenu sa promesse de lui donner carte blanche pour lutter contre la corruption.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/221661-bolsonaro-exhorte-les-forces-armees-dans-son-affrontement-au-congres-et-au-tribunal-supreme>



Radio Habana Cuba